



学校教育目標

郷土を愛し、確かな学力と豊かな心を身につけた、健康でたくましい児童の育成

## 道徳の授業公開

11月2日(水)に、道徳の授業公開を開催しました。新型コロナウイルス感染拡大防止対策として、教室が密状態にならないよう地区別に参観日の割り振りを行い実施しました。第2回目の授業公開は、まだ参観されていない地区の保護者を対象として、12月2日(金)に実施します。「考え、議論する道徳」の授業を心がけて、授業実践しています。次回も、多くの保護者の方々においでいただき、授業を見ていただきたいと思っております。



## 芸術鑑賞教室

11月18日(金)、「中国大黄河雑技団」の方々に来ていただき、芸術鑑賞教室を開催しました。密状態を避けるために第1部(1年、3年、5年)、第2部(2年、4年、6年)に分けて行いました。中国獅子舞や一瞬にして次々と顔が変わる「変面」、イスの上のパフォーマンスなどの素晴らしい芸に、拍手と歓声で大変盛り上がりました。



## 音楽発表会

11月10日(木)に、夷隅郡市小学校音楽発表会が、勝浦市芸術文化交流センター(キュステ)で開催され、夷隅郡市内の小学校10校が発表を行いました。勝浦小は9番目の発表で、ディズニー映画「リメンバー・ミー」の主題曲を演奏しました。本番では、全員が心を一つにして、素晴らしい演奏をすることができました。



## パラアスリート事業



11月22日(火)、車いすバスケットボールチーム「千葉ホークス」の選手の方々が来校し、6年生を対象に、車いすバスケットボールについて教えてくださいました。プロ選手の迫力あるプレーを間近で見ることができました。また、競技を体験することによって、車いすバスケットボールの楽しさを肌で感じるすることができました。「人には得意、不得意なものがあるけど、どうしたら少しでも皆で楽しくできるようになるか考えることが大切」というお話が心に残りました。